

Nouvelles locales du mardi 23 juillet 2013

@rib News, 23/07/2013 | Education - Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique vient de prendre une décision d'exclusion à l'encontre de certains étudiants de première et deuxième année de Baccalauréat. En effet, le professeur Joseph Butore estime qu'ils ont été reconnus coupables d'actes de vandalisme et de violence contre les biens et les travailleurs de l'Université du Burundi lors des affrontements entre la Police et les étudiants qui réclamaient le paiement de leurs arriérés de bourse, c'était la semaine dernière. Au total, 6 étudiants ont été définitivement exclus de l'Université du Burundi pendant une durée de deux années académiques et pendant cette période n'auront pas le droit de se faire inscrire dans une autre Université qu'elle soit publique ou privée. 16 autres ont été exclus pour l'année académique en cours. [Rtr/Rpa/Isanganiro/Bonesha/Rtr]

1 | Sociétés - Les organisations de la société civile et les syndicats engagés dans la lutte contre la vie chère ont animé lundi après-midi une conférence publique dans les enceintes de l'hôtel Waterfront pour faire des échanges sur les deux projets de loi, l'un sur la révision budgétaire, l'autre sur l'instauration de la taxe intermédiaire sur les produits de nécessité. Selon les participants à cette séance, il faut vaincre la peur et descendre massivement dans la rue pour dénoncer l'action du Gouvernement qui veut restreindre le train de vie de la population djâ djâ djâ. D'autres considèrent que ces projets de loi sont contre les réalités sur terrain. Selon Gabriel Rufyiri, il est incompréhensible que le Gouvernement affirme qu'il a djâ djâ beaucoup d'argent mais qu'il vienne encore une fois chercher de l'argent de la population. D'autres participants ont estimé que la population est en train de payer des comportements indécents du Gouvernement burundais. [Rtr/Rpa/Isanganiro/Bonesha]- Le climat malsain au sein des associations des motards serait attisé par certains hauts dignitaires du pouvoir central. Selon l'ancien président de l'association des motards, incompréhensible de voir que l'Ombudsman et le ministre de l'Intérieur prennent des décisions qui sont par la suite rejetées et non appliquées par le Maire de la ville de Bujumbura. Roman Mbazumutima estime que la situation est attisée par des personnalités qui ont un intérêt à sauvegarder puisque près de 600.000.000FBu sont cotisés chaque année par les motards. Il trouve qu'il y aurait un plan de suspendre les parkings des motards et de remplacer les gestionnaires de ces derniers par d'autres personnes. [Rpa]- Le FORSC se dit préoccupé par la situation de l'hygiène dans la Mairie de Bujumbura. Selon le dirigeant général de ce forum, c'est le Gouvernement qui devrait s'occuper de cette question. Les Services des Techniques Municipales et il est étonnant que ce Gouvernement se charge sur les associations des particuliers qui demandent à la population des prix exorbitants sur les déchets qu'elles ramassent. Vital Nshimirimana demande au Gouvernement de s'occuper du bien-être de la population au lieu de la laisser à la merci des privés qui ne cherchent qu'à satisfaire leurs propres intérêts. [Rpa/Rtr/Bonesha/Isanganiro] | Diplomatie - Tenue lundi d'une réunion du Conseil de sécurité sur le Burundi. Au cours de cette séance, le représentant du Secrétaire général des Nations Unies pour le Burundi a estimé que le pays a fait des progrès significatifs dans différents domaines. Parfait Ananga Onyanga a pourtant fait savoir que le pays a besoin d'être soutenu dans ses initiatives par les bailleurs de fonds pour continuer ses progrès. Il a cité notamment le dialogue politique pour la préparation des élections de 2015. Il a aussi émis ses inquiétudes sur certains points notamment la question foncière telle que gérée par la CNTB, la situation créée par la promulgation de la nouvelle loi sur la presse et ce qu'il entend sur le comportement des Imbonerakure qui se livrent à des violations massives des droits de l'Homme. [Isanganiro/Rpa] | Justice - Le syndicat des magistrats s'insurge contre le comportement de certains administratifs et les membres de la CNTB dans la province de Bururi qui ont assiégé les bureaux du Parquet de Bururi dans le cadre du dossier Augustin Nyanzira incarcéré pour avoir détruit les bornes foncières et relâché par le Procureur pour raisons de santé. Selon le président de ce syndicat, c'est une dégradation de la commission et de ces administratifs dans le travail de la Justice. Jean de Dieu Nduwimana leur demande tout simplement de se fier à la loi quant à la séparation des pouvoirs et s'ils veulent avoir une emprise sur un service quelconque comme la Justice, qu'ils attendent la loi instaurant ce privilège. [Bonesha/Isanganiro] | Politique - Un membre du parti Frodebu-Nyakuri dans la commune de Bugabira de la province Muyinga est incarcéré dans le cachot de la Police dans cette commune depuis ce lundi. Emmanuel Nzigimana est accusé d'avoir blessé un membre du parti CNDD-FDD lors des affrontements entre les membres de ces partis sur la colline Rubuga de la zone Runyonza. Ce dernier nie ces accusations et affirme qu'il est plutôt victime de son appartenance politique puisqu'il était djâ djâ djâ rentier lors de ces affrontements. Prisons qu'il a été membre du comité dirigeant du parti CNDD-FDD et président du conseil communal après les élections de 2015 avant de rejoindre le parti Frodebu-Nyakuri. [Rpa/Bonesha]